

Datum:

02.11.2021

An den **Bezirksbürgermeister als Vorsitzenden der
Bezirksvertretung Dornberg**

Antrag

Aufnahme in die Tagesordnung

Gremium	Sitzung am	Beratung
Bezirksvertretung Dornberg	18.11.2021	öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes)

**Aufwertung der Fuß- und Radwegeverbindung zwischen Lohmannshof und
Deppendorf (Antrag der CDU-Fraktion vom 02.11.2021)**

Beschlussvorschlag:

**Die Bezirksvertretung beauftragt die Verwaltung, die Beleuchtung an folgenden
Punkten wie in der Begründung beschrieben zu installieren:**

- **Einmündung Wittlersweg/Großdornbergerstr./Fuß- und Radweg aus dem
Dornberger Auenpark**
- **Beleuchtung des Wittlersweg, von der Großdornbergerstr. kommend**
- **Kreuzungspunkt Ende der Bavostraße**
- **Kreuzungspunkt Weg auf dem Bahndamm mit dem Bornweg**
- **Straßenbeleuchtung Hasbachtal**

Begründung:

Die Rad- und Fußwegverbindung zwischen Lohmannshof und Deppendorf führt durch bewaldete Bereiche und freie Landschaft auf zum Teil eigenen Wegen oder mäßig ausgebauten Straßen. Diese Wege sind unbeleuchtet. Zur Verbesserung dieser Verbindung wird vorgeschlagen die bestehenden Kreuzungspunkte zu beleuchten. Da auch schon eine solche punktuelle Beleuchtung ein positiveres Geh- und Fahrgefühl vermittelt.

Dies sollte an folgenden Punkten geschehen:

- Einmündung Wittlersweg/Großdornbergerstr./Fuß- und Radweg aus dem Dornberger Auenpark. Die bestehende Beleuchtung der Großdornbergerstr. endet kurz vor dem Knotenpunkt und soll bis zur Kreuzung verlängert/ergänzt werden, so dass diese umfassend ausgeleuchtet ist.
- Beleuchtung des Wittlersweg, von der Großdornbergerstr. kommend, einmal im

mittleren Teil, am Abzweig des Fußweges, und am nächsten Abzweig des Fußweges beim Haus Nr. 64.

- Kreuzungspunkt Ende der Bavostraße mit dem Weg vom Wittlersweg kommend und dem Weg auf dem Bahndamm.
- Kreuzungspunkt Weg auf dem Bahndamm mit dem Bornweg.
In diesen beiden Fällen endet die aktuelle Straßenbeleuchtung jeweils vor den Kreuzungspunkten und sollte nur um jeweils einen weiteren Beleuchtungskörper verlängert werden.
- Straßenbeleuchtung Hasbachtal. Die Straße Hasbachtal ist gänzlich unbeleuchtet. Hier ist diese Straße im Rahmen des Neuausbaus aufgrund der Neubebauung ausgehend vom Knoten Hasbachtal/Hollensiek/Puntheide zunächst entsprechend dem Standard zu beleuchten. Diese Beleuchtung endet dann am Ende der Bebauung und sollte dann wie folgt fortgeführt werden. Jeweils am Anfang bzw. Ende des Spielplatzes/Grillplatzes sollte eine weitere Beleuchtung erfolgen. Und im weiteren Verlauf Richtung am Abzweig zu den Häusern Hasbachtal 68/70/72 ist eine Beleuchtung zu installieren.

Berichterstattung:

Herr Graeser

Unterschrift:

gez.
Normann Graeser